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Das ist der Irak. 
Hier lebt Shahed.
Ihre Geschichte steht auf Seite 14.

Das ist Serbien. 
Hier lebt Branislav Kapetanović. 
Seine Geschichte steht auf Seite 34.

Das ist Bosnien. 
Hier lebt Kerim Kalamujic. 
Seine Geschichte steht auf Seite 36.

Das ist der Tschad. 
Hier lebt Halima.
Ihre Geschichte steht auf Seite 20.

Das ist Deutschland. 
Hier lebt Ingrid Neuner. 
Ihre Geschichte steht auf Seite 38.

Das ist der Kongo. 
Hier lebt Mashali Kahombo. 
Seine Geschichte steht auf Seite 24.

Das ist der Kolumbien. 
Hier lebt Jennifer Diaz Gonsalez. 
Ihre Geschichte steht auf Seite 28.

Das ist der Süd-Sudan. 
Hier lebt John Gatwang Gatkel. 
Seine Geschichte steht auf Seite 22.

Das ist Laos. 
Hier lebt Phongsavath Manithong. 
Seine Geschichte steht auf Seite 26.

Das ist die Ukraine. 
Hier lebt Valentina.
Ihre Geschichte steht auf Seite 30.
Hier lebt auch Familie Komarova.
Ihre Geschichte steht auf Seite 32.

Das ist Afghanistan. 
Hier lebt Amina. 
Ihre Geschichte steht auf Seite 16.

Das ist Libyen. 
Hier lebt Mohammed Hwiedi. 
Seine Geschichte steht auf Seite 18.
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